

Antrag Nr. 14-O-20-0010

Ortsvorsteher

Betreff:

Bestandsaufnahme bzw. Kontrolle örtlicher Kinderspielplätze
- Antrag des Ortsvorstehers -

Wie aus der Presse zu erfahren war, sollen jetzt Mitarbeiter der Stadt dafür eingesetzt werden, um u. a. städtische Kinderspielplätze zu kontrollieren.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten darüber zu berichten, ob die Kinderspielplätze in Nordenstadt in dieser Überprüfung mit einbezogen werden.

Darüber hinaus wird der „Arbeitskreis Kinderfreundliches Nordenstadt“ gebeten die Kinderspielplätze in Nordenstadt aktuell zu begehen um den aktuellen Stand der Plätze festzustellen.

Wiesbaden, 01.02.2014

gez. Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher